
Date: March 23, 2023 

From/De: alexandra@iaac-aeic.gc.ca  

Subject/Sujet: 

 
Alexandra Bridge Replacement Project – Notice of Impact Assessment Decision 
with Reasons // Projet de remplacement du pont Alexandra – Avis de décision 
d'évaluation d'impact assortie de motifs 

 
(Le français suit l’anglais) 
 
Hello, 
 
Public Services and Procurement Canada, in collaboration with the National Capital 
Commission, is proposing the construction and operation, including maintenance of an 
interprovincial bridge that would span the Ottawa River between Ottawa, Ontario, and 
Gatineau, Quebec. As proposed, the Alexandra Bridge Replacement Project would replace the 
existing Royal Alexandra Interprovincial Bridge that connects Sussex Drive and Des 
Allumettières Boulevard with a new three-lane bridge. The new bridge would support vehicular 
traffic (two lanes) and active transportation (one lane). 
 
The Impact Assessment Agency of Canada (the Agency) reviewed the proponent’s response to 
the Summary of Issues and Detailed Project Description in consideration of the factors set out 
in the Impact Assessment Act (the IAA), and decided that an impact assessment is not required 
for the Project. The Agency’s determination under section 16 of the IAA does not preclude the 
implementation of other federal, provincial or municipal legislative mechanisms that may be 
applicable to the Project. 
 
On March 23, 2023, the Agency posted a notice with reasons for its decision on the Project’s 
Canadian Impact Assessment Registry page at the following link: https://iaac-
aeic.gc.ca/050/evaluations/proj/83444   
  
The Agency thanks all participants in the planning phase for the Project. Should you have any 
questions, please contact the Agency at alexandra@iaac-aeic.gc.ca. You may reach the 
proponent directly at Keri-Lee.Dore@tpsgc-pwgsc.gc.ca.  

Thank you, 
 
Marc Léger 
Team Lead 
 
*** 
 
Bonjour,  
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Services publics et Approvisionnement Canada, en collaboration avec la Commission de la 

capitale nationale, propose la construction et l'exploitation, y compris l'entretien, d'un pont 

interprovincial qui enjamberait la rivière des Outaouais entre Ottawa (Ontario) et Gatineau 

(Québec). Tel que proposé, le projet de remplacement du pont Alexandra remplacerait l'actuel 

pont interprovincial Royal Alexandra qui relie la promenade Sussex et le boulevard des 

Allumettières par un nouveau pont à trois voies. Le nouveau pont permettrait la circulation des 

véhicules (deux voies) et le transport actif (une voie). 

L'Agence canadienne d'évaluation d’impact (l'Agence) a examiné la réponse du promoteur au 

résumé des enjeux et à la description détaillée du projet, en tenant compte des éléments 

énoncés dans la Loi sur l'évaluation d’impact (la LÉI), et a décidé qu'une évaluation des impacts 

n'est pas requise pour le projet. La décision de l'Agence en vertu de l'article 16 de la LÉI 

n'empêche pas la mise en œuvre d'autres mécanismes législatifs fédéraux, provinciaux ou 

municipaux qui pourraient être applicables au projet. 

Le 23 mars 2023, l'Agence a affiché un avis motivant sa décision sur la page du Registre 

canadien d'évaluation d’impact du projet, au lien suivant : https://iaac-

aeic.gc.ca/050/evaluations/proj/83444?culture=fr-CA.   

L'Agence remercie tous les participants à la phase de planification du projet. Si vous avez des 

questions, veuillez communiquer avec l'Agence à alexandra@iaac-aeic.gc.ca. Vous pouvez 

joindre le promoteur directement à Keri-Lee.Dore@tpsgc-pwgsc.gc.ca.  

Nous vous remercions, 

 

Marc Léger 
Chef d’équipe 
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